

Réunion du Comité des jeunes travailleuses et travailleurs de l'AFPC-RCN

Date : Le 1^{er} août 2017

Heure : 18 h

Lieu : 233, rue Gilmour

Présences : Heather Ross, Matthew McKenna, Alice Luong, Maryan Ali, Nicholas Batten, Prerna Rai, Tobie Castonguay (personnel de l'AFPC)

Invité : Greg McGillis, VPER-RCN

Absence motivée : Rhea Sandy

PROCÈS-VERBAL

Points à l'ordre du jour	Discussion / Décision / Mesure de suivi
Ouverture	Matt ouvre la séance. La motion est appuyée par Heather Ross.
Modifications et adoption de l'ordre du jour	Matt explique aux nouveaux membres le processus d'approbation de l'ordre du jour. On approuve l'ordre du jour sans modifications. Tobie mentionne qu'il aimerait parler d'un sujet, mais qu'il le fera sous la rubrique Divers. Matt propose l'adoption de l'ordre du jour, appuyé par Heather Ross. Adopté.
Modifications et adoption du procès-verbal de la réunion précédente	Matthew propose que l'on approuve le procès-verbal modifié; Heather appuie la motion. Adopté.
Affaires découlant de la réunion précédente	<ol style="list-style-type: none"> 1. Matt montre le nouveau logo. Il mentionne que le contractuel met la dernière touche au logo. Ce dernier a également accepté de concevoir une bannière. 2. Matthew mentionne qu'il a ajouté dans MailChimp l'option de confirmation automatique de présence aux réunions mensuelles. 3. Discussion au sujet du dépliant à distribuer aux activités/kiosques de recrutement – Rhea et Heather examineront d'autres options. <input type="checkbox"/> MESURE DE SUIVI 4. Discussion sur des idées de recrutement (petits gâteaux, articles promotionnels, tirage). 5. Maryan souligne que le Comité pourrait étendre sa présence sur Instagram pour joindre davantage de membres. 6. Le Comité a contribué à la mise à jour du dépliant sur les comités de l'AFPC. 7. Articles promotionnels – disques volants et porte-cartes, où nous pourrions y insérer une carte professionnelle du Comité. Elle passera la commande d'articles avec le logo final. <input type="checkbox"/> MESURE DE SUIVI
Rapports	Il n'y a pas de rapport financier pour juin. Heather mentionne que les frais de repas pour la réunion de juin sont la seule dépense importante engagée dernièrement, ce qui laisse un solde d'environ 2 400 \$.
Bulletin du Comité	Matthew explique brièvement l'initiative aux nouveaux membres. Suivi.
Repas-causerie	<ol style="list-style-type: none"> 1. Le Comité discute longuement de l'activité à venir. Greg McGillis fait le point sur la situation et parle d'en faire un événement annuel. L'activité aura lieu le 18 novembre 2017, dans la salle J.K Wylie, et sera bien soutenue par l'AFPC. 2. Greg sera l'un des présentateurs. Matt a préparé une feuille d'inscription pour recruter des volontaires et répartir le travail. 3. On souligne que cette première initiative du Comité deviendra probablement une activité annuelle durable. 4. Le Comité recrutera des volontaires et délèguera les tâches pour assurer la coordination et la présentation de l'évènement. <input type="checkbox"/> MESURE DE SUIVI

Campagne sur l'emploi précaire	<ol style="list-style-type: none"> 1. On discute d'un plan et des idées de campagne pour lutter contre l'emploi précaire (pétition, rédaction de lettres, négos. etc.). 2. Matt donne un compte rendu aux nouveaux membres et souligne qu'il soumettra sa résolution sur l'emploi de personnel étudiant et temporaire au prochain congrès du SEN. La discussion se poursuivra à la prochaine réunion. Suivi.
Divers	<ol style="list-style-type: none"> 1.) Défilé de la fête du Travail. Tobie décrit l'activité et sollicite des volontaires. Le défilé partira de l'hôtel de ville à 12 h et sera suivi d'un barbecue et d'une activité familiale au parc McNabb. 2.) Volleyball intersyndical. Tobie décrit l'activité qu'il coordonne avec d'autres syndicats. Il s'agit d'un tournoi de volleyball qui se déroule après le travail. Les syndicats/comités doivent former des équipes de 8 à 10 personnes. Le premier tournoi aura lieu le 20 septembre et permettra d'évaluer l'intérêt des membres. Nous avons réservé l'endroit et avons besoin de volontaires pour la coordination de l'événement. □ MESURE DE SUIVI. 3.) Fierté – Le Comité discute du défilé fierté du 21 août, y compris la possibilité d'y participer en groupe pour exprimer notre soutien.
Tour de table	<p>Greg présente quelques mots d'encouragement au Comité.</p> <p>Matt continue à donner quelques renseignements d'orientation aux nouveaux membres et Greg leur témoigne un grand soutien.</p> <p>Greg mentionne la possibilité d'un cours pilote sur la négociation collective pour aider les nouveaux membres (ou ceux qui le souhaitent) à comprendre ce processus complexe.</p>
Levée de la séance	Matt, appuyé par Heather, propose la levée de la séance. Adopté.
Autres suivis	Matt enverra aux nouveaux membres une description des activités/initiatives, avec un formulaire d'inscription pour les volontaires.
Prochaine réunion	Mardi 5 septembre, de 17 h 30 à 20 h, à la salle J.C. Carlo (233, rue Gilmour)